



Gemüsewoche zur Feier der Erntedankzeit

Mit einer Gemüsewoche haben die Bewohner und das Team des Seniorenhauses Muhle die Erntedankzeit gefeiert. Jeden Tag zauberte die Küche ein anderes Gemüsegericht, wobei wohl-schmeckende, neue Kreationen auf den Tisch kamen. „Das Lieblingsgemüse unserer Bewo-hner bleibt aber der Spargel in jeder Art der Zubereitung“, sagte Heimleiter Hendrik Gräff. Zwischendurch besuchten die Senioren den evangelischen Kindergarten Heedfeld und erfreu-ten sich an den Bastelarbeiten und Aufführungen der Kinder. Mit einem Gemüse-Bingo ver-trieben sich die Muhler die Zeit und beim Kleinkunsttag hatten Claudia Schönbeck, Gaby Prehl, Christine Borgmann, Mirjam Korte und Dagmar Stöcker (im Bild als Zwerg, der im Garten des Riesen Gemüse sammelt) ein witziges Programm zusammengestellt. Saskia Blu-menau stimmte am Klavier Mozart, Beethoven und Schumann an. ■ bomi/Foto: Milder